



Vorlage Nr. 21-O-12-0028

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 13. Juli 2021

Zustand der öffentlichen Grünflächen in Erbenheim

Der Magistrat wird nachdrücklich gebeten, endlich für eine deutlich bessere Pflege der öffentlichen Grünanlagen in Erbenheim zu sorgen.

Begründung:

Die öffentlichen Grünflächen in Erbenheim befinden sich seit Jahren in einem beklagenswerten Zustand, da sie offensichtlich von den zuständigen Ämtern (zumeist: Grünflächenamt) nicht oder nur sporadisch betreut werden. Dies wird exemplarisch deutlich bei den kleineren Anlagen rund um die Evangelische Pauluskirche in Alt-Erbenheim, wie aus den beigefügten aktuellen Fotos zu ersehen ist (Anlage). Bei anderen Grünanlagen, z.B. im Hochfeld (u. a. Berliner Str./Ecke Am Hochfeld) sieht es keineswegs besser aus, vom Zustand zahlreicher Baumscheiben, auf denen z.T. über 1 m hohe Disteln stehen, ganz zu schweigen.

Der ständige Appell an die Bürgerinnen und Bürger, sich für ein gepflegtes Erscheinungsbild der Straßen einzusetzen, verfehlt seine Wirkung, wenn die Stadt in ihrem Zuständigkeitsbereich versagt. Auch auf ehrenamtliche Helferinnen und Helfer, die wie Frau Else Schulz mit großem persönlichem Einsatz ganze Straßenabschnitte pflegt, wirkt dies entmutigend und abschreckend.

Baldige gründliche Abhilfe tut Not. Was gedenkt die Stadt zu tun?



Beschluss Nr. 0065

Der Antrag der SPD-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez V z.w.V.

1005 z.d.A.

Reinsch
Ortsvorsteher